

Das Kuscheltier ruft!

Eine Maus, eine Katze oder ein Bär? Viele der 31 mitlaufenden Kinder des TV Rielasingen konnten sich erstmal nicht entscheiden, welches Kuscheltier sie als Preis wählen sollen. 800m waren am 17.10.2021 im Konstanzer Bodenseestadion zu bewältigen, dabei war keine Zeit und keine Platzierung ausschlaggebend, sondern lediglich das Erreichen des Ziels. Der Lauf wurde für den coronabedingten Ausfall des Altstadtlaufs ins Leben gerufen und richtete sich an die jüngeren Kinder (Jahrgang 2011 und jünger). So waren begeisterte Athleten vom TVR im Alter zwischen 3 und 10 Jahren beim gut organisierten Lauf am Start, die alle diese Strecke souverän geschafft haben. Auch bei den ganz Kleinen schlummern richtige Laftalente! Die mitwirkenden Trainer sind stolz auf jeden Kuscheltier-Läufer und auch ein großes Dankeschön an alle unterstützenden Eltern, ohne die sowas nicht funktionieren kann. Kinder, ihr seid spitze!

